

Francisco Fernández Beltrán - UNE - 28/10/2017



Francisco Fernández Beltrán

Expresidente de la UNE

La UNE ha supuesto durante estos treinta años un estímulo para la modernización y, sobre todo, la profesionalización del sector editorial en España y especialmente en el ámbito de las universidades. Quizás la gran virtud de la UNE ha sido poner en cooperación y hacernos trabajar juntos a servicios editoriales de universidades que hasta ese momento trabajábamos de manera más dispersa. Esa cooperación nos ha permitido compararnos y buscar entre todos fórmulas nuevas, mejoras y, de alguna manera, avanzar en una edición cada vez más profesional y exigente. La UNE ha ayudado a generar un sector que hasta ese momento estaba desagregado, vivía casi aislado, y cada editorial universitaria trabajaba de manera muy autónoma, independiente y sin tener en cuenta el sector en el que se englobaba. Yo creo que la UNE fundamentalmente nos ha ayudado a tener una perspectiva sectorial, a profesionalizarnos y ha supuesto, como decía, un estímulo de modernización para todas las editoriales universitarias españolas.